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Moretti  (Trenitalia):  “I  passeggeri non amano viaggiare
con cani grandi”
di Redazione
03 Ottobre 2008 – 17:50

Genova. “Abbiamo vagoni di lettere di persone che non amano viaggiare in spazi ristretti
con cani  grandi  e  pericolosi.  Molti  clienti  hanno allergie  e  poi  c’é  il  problema delle
infestazioni di cimici ed altro, soprattutto in estate”: lo ha detto oggi l’a.d. delle Ferrovie
Mauro Moretti rispondendo ad una domanda sulla recente polemica, a margine della firma
di un protocollo d’intesa a Genova.

“Abbiamo sbagliato a parlare dei 6 chili? Invece di sei devono essere 12? – ha aggiunto
Moretti -. Basta che il cane sia in un qualcosa di portabile e che gli impedisca di andare tra
le gambe dei viaggiatori nello scompartimento durante il viaggio
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